

Alcaldía Cuauhtémoc, clausuro de nueva cuenta el restaurante "La Polar"

POR RAÚL RUIZ/REPORTERO.

La **Alcaldía Cuauhtémoc** dio a conocer que, en ejercicio de las atribuciones de verificación de esta Alcaldía, se ordenó y ejecutó por parte del **INVEA** la suspensión de actividades del restaurante "**La Polar**" por la falta del programa interno de protección civil debidamente autorizado, asimismo, en relación al cierre del restaurante "**La Polar**" el día de ayer, el **Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc** precisa: El **8 de junio de 2023, aproximadamente a las 16:00 horas, un actuario del Tribunal de Justicia Administrativa** acudió a las instalaciones del restaurante "**La Polar**" para llevar a cabo la ejecución de una medida cautelar ordenada en el juicio TJ/IV-30312/2023, consistente en el retiro de los sellos de clausura que se encontraban en el establecimiento. En ejercicio de las atribuciones de verificación de esta Alcaldía, se ordenó y ejecutó por parte del **INVEA** diversa orden de visita de verificación en materia de protección civil, la cual derivó en la suspensión de actividades del restaurante "**La Polar**" debido a la falta del programa interno de protección civil debidamente autorizado. La **Alcaldía de Cuauhtémoc** reafirma su compromiso con el **Estado de Derecho** y el cumplimiento de las disposiciones legales correspondientes, todas las acciones emprendidas por esta institución se realizan en estricto respeto a la legalidad y en plena concordancia con las decisiones y actuaciones del **Tribunal de Justicia Administrativa**.

Como ha sido en el ejercicio de la gobernanza durante todo el periodo a cargo de la alcaldesa de **Cuauhtémoc, Sandra Cuevas**, las resoluciones emitidas por las autoridades jurisdiccionales de los distintos órdenes de gobierno serán acatadas en todo momento con estricto apego a la ley, como fue en el caso de "**La Polar**".

Las **facultades de Verificación ejercidas por esta autoridad el día de ayer**, se dieron en estricto cumplimiento de nuestro deber de vigilancia en materia de protección civil para todos

los establecimientos mercantiles que se ubican en la demarcación, una vez cumplidas las normas en la materia y demás disposiciones reglamentarias aplicables, como en todos los casos, se revisará el estado jurídico que guarda el establecimiento.



Activan Alerta Amarilla en 12 alcaldías por ola de calor en CDMX para fin de semana

Recomiendan a la población usar bloqueador, gafas de sol, sombrero o gorra y vestir de colores claros

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil informó que la alerta amarilla se activa este fin de semana por pronóstico de temperaturas altas en 12 demarcaciones.

Se informó que las alcaldías en donde se activara la alerta serán las siguientes; Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, Miguel Hidalgo y Tláhuac, Venustiano Carranza y Xochimilco.

Por ello, la dependencia recomendó a la población usar bloqueador solar, vestir ropa de colores claros; utilizar gafas de sol

y sombrero o gorra.

También, sugirió evitar comer en la vía pública, ya que los alimentos se descomponen rápidamente.

Asimismo, instó a evitar exponerse al sol por tiempo prolongado.

Anteriormente, la secretaría había informado que del 9 de ju-

nio, hasta el próximo 18 de junio, el termómetro de la CDMX marcará temperaturas máximas desde 28° C a 32° C en varias zonas de la capital, por lo que se recomendó extremar el uso de bloqueador solar, utilizar gafas oscuras, y utilizar sombrero o gorra.





Se debe evitar la exposición al sol.



Entregan unidad habitacional

Reconstrucción de
Gitana 243 beneficia a
160 familias afectadas
por el sismo de 2017

LAURA ARANA

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entregó la unidad habitacional Gitana 243, en beneficio de 160 familias que se vieron afectadas por el sismo de 2017.

El Gobierno capitalino reconstruyó los cimientos de esta zona ubicada en la alcaldía Tláhuac. Esta edificación cuenta con los estudios de suelo, de grietas, hundimientos y de geofísica.

“Atendimos todas las recomendaciones del Instituto de Ingeniería de la UNAM y del Instituto para la Seguridad de las Construcciones, para garantizar la seguridad estructural”, aseguró la comisionada para la Reconstrucción, Jabnely Maldonado.

Los trabajos representaron una inversión de 120 millones de pesos, y 101 propietarios que habían pagado puntualmente su crédito en Infonavit recuperaron su vivienda a fondo perdido.

“Aquí tuvo que haber una demolición, un diseño estructural muy especial por el tipo de suelo que hay aquí, que tuvo que llevar varios estudios y después la construcción de las viviendas”, destacó Claudia Sheinbaum al entregar las primeras llaves a habitantes de esta unidad.

Aseguró que su gobierno “va a entregar todo, esté yo al frente o no, todo se va a entregar”.

La mandataria informó que falta por entregar mil 683 viviendas dañadas por el sismo de hace seis años y otorgar 408 créditos a fondo perdido. Lo anterior, se estima que sea facilitado entre este año y el próximo.

“En la Ciudad quedaron dañadas por el sismo de 2017 22 mil 30 viviendas. Cuando llegamos al gobierno no sabíamos cuántas eran porque no había habido un censo, ni siquiera había ido al-

guien casa por casa, lote por lote a preguntar dónde habían estado dañadas”, comentó.

Precisó que para la reconstrucción de viviendas, escuelas, mercados, grietas y vialidades afectadas que había en Iztapalapa, Tláhuac y Xochimilco, se destinó una inversión de alrededor de 17 mil millones de pesos.

La jefa de Gobierno también acudió ayer por la tarde a la alcaldía Venustiano Carranza a la entrega de recursos como parte del Programa de Reconstrucción de Vivienda Unifamiliar del Instituto de Vivienda de la Ciudad de México. ●

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno de la CDMX

“Tuvo que haber una demolición, un diseño estructural muy especial por el tipo de suelo, que tuvo que llevar varios estudios y la construcción de las viviendas”

120

MILLONES DE PESOS

se invirtieron para reconstruir la unidad habitacional Gitana 243.





La jefa de Gobierno expuso que se reconstruyeron los cimientos de la unidad habitacional ubicada en Tláhuac.



En reconstrucción se han invertido \$17 mil millones

ENTREGÓ SHEINBAUM 160 DEPARTAMENTOS EN TLÁHUAC

Antes de acabar su gobierno concluirá la rehabilitación de 22 mil viviendas

ALEJANDRO CRUZ FLORES

Si bien la reconstrucción de la Ciudad de México después del sismo de 2017 ha sido un proceso largo y difícil, la administración capitalina mantiene su compromiso de que antes de finalizar su gestión serán entregadas las más de 22 mil viviendas afectadas que están pendientes, afirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Al inaugurar 160 departamentos de la unidad habitacional ubicada en Gitana 243, alcaldía Tláhuac, la mandataria destacó que hasta ahora se han acabado 14 mil 600 viviendas reconstruidas o rehabilitadas, mientras 5 mil 734 están en obras y otras mil 683 por empezar trabajos.

Explicó que se trata de una tarea que ha requerido invertir casi 17 mil millones de pesos, en la que además se han tenido que vencer obstáculos como la falta de certeza jurídica en la propiedad de las casas a intervenir y la negativa de los damnificados a abandonar los inmuebles por miedo a perder su patrimonio.

Al señalar que en todos los casos se va cumplir con el compromiso de entregar las más de 22 mil viviendas censadas a las familias damnificadas, detalló que alrededor de 12 mil millones de pesos se destinaron a la reconstrucción y rehabilitación de casas habitación unifamiliares y multifamiliares, mientras otros 5 mil millones fueron dirigidos a la atención de escuelas, carreteras, infraestructura hidráulica, grietas y mercados dañados por el sismo, que ya han

sido entregados.

Sheinbaum destacó que en todos los casos la reconstrucción se ha realizado a fondo perdido, es decir, sin costo para los damnificados a partir de la extensión de metros cuadrados que garantiza una vivienda digna.

En lo que se refiere al complejo entregado ayer, la comisionada para la Reconstrucción de la Ciudad de México, Jabnely Maldonado Meza, informó costó 120 millones de pesos y se benefició a 640 personas.

La unidad comprende seis edificios de cinco niveles cada uno, las viviendas tienen dos recámaras, un baño, cocina, patio de lavado y estancia comedor, además de calentadores solares, sistemas de captación pluvial y áreas de uso común.

Más tarde, en la alcaldía Venustiano Carranza, Sheinbaum entregó créditos como parte del Programa de Reconstrucción de Vivienda Unifamiliar destinado a atender hogares afectados en la Ciudad de México tras el sismo del 19 de septiembre de 2017.

Como parte de esta estrategia, se otorgaron 124 mil 593 empréstitos con un presupuesto de 23 mil 920 millones de pesos, aseveró el director del Instituto de Vivienda local, Anselmo Peña Collazo, quien agregó que se emitieron las últimas 404 órdenes de pago, con lo que el programa quedó cubierto al 100 por ciento.

“

Se utilizaron para reparar carreteras y escuelas 5 mil millones





▲ La mandataria capitalina recorrió los nuevos edificios de cinco niveles en los que se destinaron 120 millones de pesos. Foto *La Jornada*

